



ELIZALDE DESTACÓ EL CONTACTO CON LAS AUTORIDADES DE EEUU.

Álvaro Elizalde destaca avance en la extradición de “El Turko” desde EE.UU.

Luego que el gobierno de Estados Unidos confirmó el lunes que extraditará a tres miembros del Tren de Aragua, entre los que está Rafael Gámez, alias “El Turko”, uno de los imputados por el crimen del ex teniente venezolano Ronald Ojeda, ayer el ministro del Interior, Álvaro Elizalde, comentó que le parecía que la decisión era “una buena señal”.

El sospechoso, quien fue detenido a fines de diciembre en Estados Unidos, es sindicado como el líder de “Los Piratas de Aragua” y como uno de los gestores del secuestro y homicidio del militar venezolano, el cual según el Ministerio Público fue ordenado por el régimen de Nicolás Maduro.

Sobre la decisión, Elizal-

de recordó que hace unas semanas la Cancillería y la Fiscalía realizaron la solicitud de extradición de los tres sujetos.

“Respecto a estas personas existen antecedentes importantes de participación en delitos en Chile y delitos graves, por tanto, hoy día se están realizando las gestiones correspondientes para concretar a la brevedad que comparezcan ante la justicia”, señaló.

Además, comentó que era “una buena señal que quienes han delinquido en Chile respondan ante la justicia chilena. Hemos tenido experiencias positivas respecto de Ecuador o Colombia, donde se ha detenido a personas que tienen que responder ante la justicia” y valoró que “finalmente se haga justicia”. ☉